
 

 

 

 

 
 

SECRETARIA DE ESTADO DE 

RELACIONES CON LAS CORTES 

 

   
  

 

 

 

RESPUESTA DEL GOBIERNO 

 

 

  

(684)  PREGUNTA ESCRITA SENADO 

 

684/3718 

 

 

01/10/2016 

 

 

5893 

 

AUTOR/A: MULET GARCÍA, Carles (GMXS) 

 

RESPUESTA: 

 

En relación con la información solicitada se indica que Renfe tomó todas las medidas que 

estaban a su alcance, a nivel operativo, de información y comercial, y trasladó al Administrador de 

Infraestructuras Ferroviarias (Adif) la necesidad de mejorar aún más, si cabe, la coordinación entre 

ambas entidades, para hacer frente a este tipo situaciones de la mejor manera posible, minimizando la 

afectación a los clientes y mejorando la información. 

 

 

 

 

 

 

 

Madrid, 29 de noviembre de 2016 
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